



環境機器メーカーの
カネミヤ（本社半田市
八軒町一二八、間瀬隆
夫社長）が開発・販売
を手がける廃ポリ袋分
別洗浄機「BUN-S
EN（アンセン）」が

秀賞と技術経営特別賞
を受賞した。間瀬社長
は「新開発の技術で、
すでに事業が軌道に乗
っていることが評価さ
れ、大変うれしい」と

話している（写真）。同財団は、りそな銀
行の前身である、旧共

和銀行時代に中小企業
の振興・顕彰を目的に
設立された。中小企業
顕彰は今回で十九回目

で、昨年秋に募集を受
け付け、約三百件の応募
があった。優秀賞は十二件の
うちの一件

賞は、コンビニ弁当の容
器や包装材など食器残
さ物の付着した廃プラ
スチック、ポリ袋など
を包装材と食品残ざ物
を分別しながら洗浄
し、リサイクル可能な
状態にする。昨年

力ネミヤの廃ポリ袋分別洗浄機

このほど、りそな
中小企業振興財団
(東京都)が主催

する顕彰事業「中
小企業優秀技術・
新商品賞」で、優

りそな中小財團の顕彰事業で
技術経営賞などに輝く

は一年間で四十台
を販売。大手食品
メーカーでも採用

が進んでおり、ゴ
ミの分別・減量に

付け、約三百件の応募が
あった。優秀賞は、二
頭を抱える自治体でも
導入を検討するところ
が多いという。

間瀬社長は、「この会
社に頼めば何とかして
くれる」といわれる企
業を目指す」と話して
おり、洗浄機組み込ん
だラインの提案など、
自社製品の開発・営業
が入選した。を積極化して
いる。

（半田）

ブンセン